
Protokoll der Vorstandssitzung des TC Strobl am 21.02.2025, 18:00 Uhr 

 

Tagesordnung:  

1. Protokoll  

2. Neue Tennisplätze 

3. Jahreshauptversammlung inkl. Wahlen 

4. Budget  

5. EEG-Vertrag 

6. Veranstaltungen 

7. Müllentsorgung 

8. Geburtstage 

9. Meisterschaft 

 

Anwesenheit und Entschuldigte  

TOP 1: Bestätigung des Protokolls Das Protokoll der letzten Sitzung wurde mit einer 

geringfügigen Ergänzung („Mehraufwand“) bestätigt. 

 

 

TOP 2: Neue Tennisplätze 

Es wurden bislang zwei Verhandlungen am Landesverwaltungsgericht (LVWG) geführt. Die 

letzte Verhandlung fand am 31. Januar statt und dauerte 1 Stunde und 20 Minuten. 

Im ersten Schritt wurde die Frage behandelt, ob die LUA (Landesumweltanwaltschaft) eine 

Parteistellung im Verfahren erhält. Dabei wurde lange Zeit über drei gesetzliche Paragraphen 

diskutiert. 

Zusammenfassung: 

Es wurde schlussendlich die Frage aufgeworfen: "Was wollen wir eigentlich?" Ein neues 

Gutachten wurde von Regio eingefordert. Ralf berichtete dazu aus dem 

Verhandlungsprotokoll. 

 

Laut Aussage des Anwalts sind wir weiterhin im Rennen. Er sieht es nicht als dramatisch an, 

sollte die LUA tatsächlich eine Parteistellung erhalten. Ohne diese würde die LUA 

voraussichtlich in nächste Instanz gehen. 



Wessely wurde beauftragt, die Bodenverhältnisse nochmals zu begutachten. Er hat 

zugesagt, dies zu tun, muss jedoch bis Frühjahr warten, da die derzeitigen Bedingungen eine 

Beurteilung nicht zulassen. 

Wessely war nicht darüber informiert, dass der Bau bereits begonnen hat, zeigte sich jedoch 

gesprächsbereit. Es wurde vereinbart, gemeinsam weiter vorzugehen. 

Weitere Punkte: 

• Erlmoser: Besprechung der Situation, Sichtung vor Ort und gemeinsame 

Durchsprache. Ralf zitierte dazu eine erhaltene E-Mail. 

• Normen und Richtlinien: Es erscheint sinnvoll, sich auf Ö-Normen zu beziehen, um 

eine solide rechtliche Grundlage zu haben. 

• Laufbahn: Diskussion, ob diese eventuell auch als Fahrbahn genutzt werden könnte. 

 

 

TOP 3: Vorbereitung für die Jahreshauptversammlung inkl. Neuwahlen 

Die Jahreshauptversammlung wird im Kirchenwirt abgehalten. Josef Beinsteiner kümmert 

sich um die Reservierung für den 21.03.2025. Bei der kommenden JHV stehen auch wieder 

Wahlen des Vorstandes und der Rechnungsprüfer an.  

Der Wahlvorschlag lautet:  

Ralf Springer 

Josef Linortner 

Josef Beinsteiner 

Daniel Bianchi 

Peter Laimer 

Karl Pöckl 

Uschi Eisl 

Josef Hillebrand 

Andreas Pöllmann 

Anna le Duc 

Constanze Neher 



Daniel wird sich um die Einladungen und die Formalitäten sowie um den fristgerechten 

Versand der Einladungen kümmern. Ralf wird die PowerPoint Präsentation an alle mit einem 

Berichtspunkt im Vorhinein aussenden.  

Man wird sich auch noch Gedanken über das Thema Rechnungsprüfer machen.  

 

 

 

TOP 4: Budget inkl. Vorschau 

Josef Beinsteiner präsentiert das Vorläufige Ergebnis für das Jahr 2024 und den Voranschlag 

für das Jahr 2025. Die Unterlagen werden dem Protokoll beigelegt.  

 

Ein weiterer Punkt im Zuge der Vorstandssitzung ist das Thema Zweitmitgliedschaften. Nach 

einhergehender Diskussion wird folgendes festgehalten:  

• Zweitmitgliedschaften sind fürs erste (noch) kein Thema. Die Situation wird 

reevaluiert, sobald wir mehr Tennisplätze zur Verfügung haben.  

• Der Vorstand wird der JHV keine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge vorschlagen.  

• Meisterschaftsspieler müssen zumindest Halbmitglieder sein.  

 

 

 

TOP 5: EEG-Vertrag 

War schon öfters im Zuge der vorangegangenen Sitzungen Thema. Ralf hat die Verträge 

vorliegen. Der Vorstand stimmt zu, dass diese unterfertigt werden sollen und der TC Strobl 

der EEG-Strobl somit beitreten wird.  

 

TOP 6: Veranstaltungen 

Josef Hillebrand berichtet über die anstehenden Veranstaltungen. Insbesondere wurde für 

100/50 Jahre Feier eine Einladung verschickt. Insgesamt haben sich etwas über 20 Mitglieder 

dafür angemeldet.  

Treffpunkt wird bei der Pizzeria Carl-Zone sein, wo wir dann für den Umzug aufgestellt 

werden. Was der Verein in welcher Höhe für die Mitglieder übernimmt, müssen wir noch 

ausmachen.  

 



TOP 7: Müllentsorgung 

Uschi Eisl berichtet über das Thema Müllentsorgung und das Konzept. Der große Mistkübel 

in der Küche, wo alle möglichen Arten von Müll landen, soll entfernt werden. Eine neue 

Sortierung wird dahingehend angedacht.  

 

 

TOP 8: Geburtstage 

Es wird die Frage aufgeworfen, ob man in Anbetracht der vielen anstehenden, runden 

Geburtstage etwas organisieren möchte. Man kommt überein, dass man einmal jährlich eine 

kleine Feier organisieren möchte, die für alle runden Geburtstage unter den Mitgliedern 

organisiert werden soll. Uschi Eisl wird sich darum kümmern, braucht dafür aber 

entsprechende Daten.  

 

 

TOP 9: Meisterschaft 

Josef Linortner berichtet, was sich im Meisterschaftsbetrieb tut. Insgesamt haben wir heuer 

9 Mannschaften gemeldet. Das ist so weit alles erledigt.  

Er gibt noch die Botschaft mit, dass es wichtig wäre, dass wir gerade zum Saisonstart wieder 

alle bestmöglich zusammenhelfen, damit das alles reibungslos verläuft.  

Zu den Clubmeisterschaften ergänzt Josef, dass es gut wäre, diese wieder etwas später 

anzusetzen und das Programm weiter ausbauen könnte.  

Karl wird mit Alex sprechen, ob er sich wieder um die Verpflegung bei diversen Festen und 

Meisterschaftsterminen kümmern wird.  

 

Ende 21:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 



 


